

Antonio López-Carrasco

COL-LABORACIÓ AMB RÀDIO MANRESA

Pues yo estuve una temporada, otra cosa muy curiosa, en Radio Manresa, haciendo de locutor. No sé si conocen ustedes esto.

[Joaquim Aloy]: *Locutor o tertulià?*

No, no. Locutor, locutor.

[J. A.]: *Ah, sí?*

Sí, en la época, sí. Esto es una incidencia, porque ganábamos tanto que entonces necesitábamos pagar la pensión con un... y el señor Mira, que no sé si lo habrán conocido ustedes...

[J. A.]: *El Mira, sí, sí.*

...Pues una vez me captó: "Venga que tú tienes una voz...". "¡Que no sé catalán!". "Nada, nada". E iba a hacer reportajes.

[J. A.]: *Ah, sí?*

Pseudoperiodismo, pseudoperiodismo... Había hecho alguna reseña. Entonces era la radio, nada de televisión ni nada. ¿EAJ 51 Radio Manresa, Cadena del Movimiento, Cadena Sur o algo así era? Sí, sí.

[J. A.]: *No me'n recordo, d'això, no me'n recordo...*

Sí, sí. Y entonces, pues, yo iba a hacer guías comerciales y algún espacio muy concreto de...

[J. A.]: *Entrevistes?*

Entrevistas, sí había hecho alguna cosa, pero más que nada era hablar de literatos, de políticos... Alguna reseña histórica... y era muy pequeña, porque se presentaba un disco... ¡García Lorca! Pues yo hacía una pequeña reseña de García Lorca. Me cogía allí cuatro libros, cosas de éstas, y las leía. Y en fin, tengo anécdotas.

Joan Tatjé era un camarero que había en la fonda de San Antonio.

[J. A.]: *Ah, vale!*

Ese era uno, señor... No, ese era el hermano, pero Enrique Tatjé, su mujer Juanita o Julita, eran locutoras y luego había éste que ahora es (ya lo conocerán ustedes), que le han dado ahora una medalla o un diploma o algo así... Un deportista muy... ¡Comas!

[J. A.]: *Vicenç, Vicenç Comas?*

Vicenç Comas, sí. Este empezaba entonces y había un grupo que siempre iba a tocar allí y se llamaba Nubes grises, Nubes grises, que eran las minifalderas que iban allí a tocar. Actuaban delante de un micrófono. Bueno, y yo lo pasaba bien, lo pasaba bien. En fin, iba después de mi servicio en la comisaría, esto era en la época de la comisaría. Me iba allí a hacer unas horitas, pues de esto, de éstas... Me iba a dormir muy tarde, porque... los telediarios, bueno no eran telediarios, eran informaciones.... Y José María Pintó era majísimo, no sé si le han conocido ustedes.

[J. A.]: *Sí, sí, jo sí. Era molt maco, molt.*

Y había un señor que tenía una dedicación plena a los discos. Esto... ¿Cómo se llamaba?... No me acuerdo ahora de los nombres. Y tenía de Radio Manresa no sé... tenía todo, todo, todo. Lo que se publicaba y lo que se... Antiguo, moderno... todo. Y, claro, como todo era a base de discos... porque no había... En fin, el magnetofón, sí había. Existía el magnetofón entonces, pero la grabadora y toda esa... Y Vicenç Comas y Nubes grises lo presentaban allí: "Aquel grupo..." y cantaban... como la Karina o... fue en esa época... Yo me divertía mucho, porque estaba muy aburrido y allí había muy buenos compañeros.

[J. A.]: *Home, hi havia l'Amador Díaz, també.*

Amador, Amador, sí, sí, sí. Amador me proponía: "Tú que tienes la carrera de Derecho, vamos a montar un negocio". Siempre me estaba proponiendo negocios. Y su mujer también la conocía. Sí, sí, Amador Díaz. Bueno, pues de aquella época, yo era, bueno... quizás era un poco mayor, no sé, pero de Vicente Comas sí me acuerdo que empezaba entonces reportajes de fútbol, siempre era el futbolista, el deporte.

[J. A.]: *Esports, sí, i bàsquet.*

Y básquet, sí, sí.

[J. A.]: *Ell retransmetia també els partits de bàsquet. Amb el Lozano també hi devia tenir contacte, amb el director del Diari Manresa?*

Sí, José Antonio Lozano, pero José Antonio Lozano era periodista, no era... y tenía un carácter un poco raro, este José Antonio Lozano. Y bueno, es que...

[J. A.]: *Es relacionava amb ell, però, o no?*

Bueno, yo me hacía con todos, porque íbamos a comer a un sitio, era curioso, porque ya ni siquiera existe, que se llamaba El Rinconcillo, que era un bar muy chiquitito que había en la calle Miel. Al final de la calle Miel había un... la viuda de un, no sé si había [sido] inspector de policía o guardia.... No sé. Había montado... Y allí iba mucha gente. El doctor Rojo, que era de Sanidad, también iba allí. Y, en fin, y bueno había mucha gente... Los directivos de la Pirelli iban... Porque esta señora hacía unas comidas muy buenas.

[J. A.]: *Caram!*

Eran muy buenas y además nos fiaba y todo.